

Raquel anda volando

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La delantera Raquel Rodríguez Cedeño anda encendida en este preolímpico y confirma con goles el buen momento deportivo que está viviendo.

Si bien toda la Sele ha demostrado un fútbol de toque, los goles de Rodríguez y su garra en la cancha han marcado diferencia en estos primeros tres juegos.

Su doblete ante México ayer le dio el pase a las ticas a las semifinales.

“Primero quisiera decir que

es un esfuerzo en equipo, cada una tiene su rol, como delantera siempre es bueno anotar, el primer gol nos da confianza y en el segundo tiempo también anotamos rápido, eso es un golpe psicológico para ellas”, comentó al final del juego.

La delantera costarricense suma cinco pepinazos en este torneo y está en plena lucha por el trofeo de goleadora.

En un partido tan importante como el de ayer ante las aztecas, Raquel fue la que más remató con cinco disparos a puerta (dos fueron gol) y un 68 % de sus pases (25) fueron correctos, lo que demuestra

que pocas veces pierde un balón.

“Sabíamos que iba a estar difícil, sin embargo estudiamos bien los movimientos de ellas, al final el partido se nos complicó, pero la clave fue la concentración”, señaló la goleadora.

Raquel acaba de firmar su primer contrato profesional de fútbol y la próxima temporada jugará para el Sky Blue, de la Liga estadounidense.

Este contrato se lo ganó después de ser nombrada como la mejor jugadora del torneo universitario, en el que participaba con la universidad de Penn State.



La 11 ilumina al equipo nacional desde la cancha. FEDEFÚTBOL